

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

一本！ きました!!

本宮剣道スボ少15周年記念大会
2月17日に、本宮第一中学校体育館で、本宮剣道スポーツ少年団創立15周年記念大会が開催されました。
この大会には、本宮市、大玉村、二本松市と広野町の9つのスポーツ少年団から約170人が参加して、団体戦や個人戦などで日ごろの練習の成果を競いました。団体戦は、予選リーグで1位になったチームが決勝トーナメントへ進み行われたほか、個人戦は、2分3本勝負で行われました。



▲たくさんの応援の中、熱戦が繰り広げられました

この旗を全国大会で

本宮一中88会母校に応援旗を寄贈
2月17日に、本宮第一中学校で、本宮一中88会（遠藤禎実会長）から応援団旗の贈呈があり、角田校長はじめ生徒会と応援団の皆さんが応援旗を受け取りました。
これは、昭和62年度の卒業生でつくる本宮一中88会が、年直し（厄払い）にあわせて、母校へ形として残るものを贈呈したいと応援旗の寄贈を決めたもので、遠藤会長は「ぜひ全国大会に出場して行ってほしい」と話しました。



▲角田校長と本宮一中の皆さん、応援旗を寄贈した遠藤会長（右）

絶対達成！のひみつ

川本和久さん講演会
3月6日、サンライズもとみやで、福島大学陸上競技部川本和久監督を招き「絶対達成！するコーチ」を演題に講演会を開催しました。
川本監督は、走り幅跳、日本記録保持者 井村（旧姓池田）久美子選手や400m日本記録保持者 千葉（旧姓丹野）麻美選手らを指導し、独自のコーチング理論で、無名だった福島大学陸上競技部を、陸上王国といわれるまでに育て上げた名コーチです。「コーチはいかにして選手にやる気をもたせるか」「コーチが変わらなければ選手の考えも変わらぬ」とコーチングの極意をユーモアを交えながら話しました。



▲福島大学陸上競技部川本和久監督

▲熱心に聞き入る聴講した皆さん

えっ？ ニホンカモシカ!!

糠沢の民家裏山に現れる

糠沢字川内在住の吉村盛さんから「自宅の裏山にニホンカモシカが現れた」との情報が寄せられました。ニホンカモシカの様子はビデオに撮影されており、特徴である角や灰色の体が映されていました。

吉村さんによると「ニホンカモシカが現れたのは昨年11月末ごろ。それ以来自宅の裏山に住み着き、今年1月下旬まではいたようですが、現在は姿を見せなくなりました」といいます。通常は高地で岩場や急斜面のある森林に生息しているはずのニホンカモシカですが、今回現れたのは吉村さん宅の裏山で、周囲の人を驚かせました。



▲1月24日に吉村さんが撮影したニホンカモシカの映像

▲ニホンカモシカをビデオ撮影した吉村さん

京都錦市場で本宮の特産品を

中野副市長が京都市を訪問

2月15日に、中野副市長は京都市の門川大作市長を敬訪問しました。今回訪問したのは、白沢中学校の修学旅行の目的地が京都市であること、京都錦市場で本宮市の特産物を販売するにあたり協力を依頼したものです。京都市は、古い史跡や町並み、文化などが数多く存在し、日本を代表する観光都市で、古くから商工業が発達し、現代産業を支えています。

また、京都錦市場は、約400年の歴史を誇る伝統ある市場で、「京都の台所」と呼ばれ、賑わいと活気あふれる市場です。



▲門川大作京都市市長（右）と握手を交わす中野副市長

いわきの空の下 快走

斉藤葵さんサンシャインマラソンで優勝

2月10日にいわき市で行われた「第4回いわきサンシャインマラソン」に出場した、斉藤葵さん（本宮まゆみ小4年）が小学3・4年女子の部で優勝しました。

2キロの距離を快走した斉藤さんは、8分04秒の記録で2位の選手に約20秒の差をつけゴールしました。斉藤さんは「大きな大会で初めて優勝できて、うれしかった。これからも、練習していろいろな大会に出たいです」と優勝を喜びました。



▲サンシャインマラソン小学3・4年の部で優勝した斉藤葵さん